

Medienmitteilung

FDP. Die Liberalen Emmen

Autobahnanschluss Emmen Nord im Nationalrat

Die FDP Emmen nimmt erfreut zur Kenntnis, dass der Nationalrat die Motion von Felix Müri betreffend Wiedereröffnung des Autobahnanschlusses Emmen Nord mit 110:79 Stimmen entgegen genommen hat. Die Petition mit rund 12'000 Unterschriften scheint doch noch Wirkung zu zeigen.

Die FDP Emmen ist nach wie vor überzeugt, dass die Teilschliessung für die Bevölkerung rund um den Anschluss einen Nachteil darstellt. Es ist ein wichtiges und richtiges Zeichen aus Bundesbern, dass diese Motion nun erfolgreich überwiesen wurde. Bevor der definitiven Wiedereröffnung nichts mehr im Wege steht, muss die Motion nun aber auch noch im Ständerat behandelt werden.

Der starke Aufschwung und das Wachstum der Gemeinde Emmen bringen einige Herausforderungen mit sich. So wird der Verkehrsfluss durch diverse Projekte wie dem neuen Seetalplatz oder dem Kantonsstrassenprojekt K13 fortlaufend dem heutigen Verkehrsaufkommen angepasst und die Kapazitäten optimiert. Mit der Überweisung der Motion von Felix Müri wird nun sichergestellt, dass der durch die FDP in die Diskussion eingebrachte $\frac{3}{4}$ -Anschluss (Rechtsabbieger öffnen) beim Autobahnanschluss Emmen Nord geprüft werden kann.

17. Juni 2016

namens der FDP.Die Liberalen Emmen
Ramona Gut-Rogger

Kontakt:

Martin Birrer, Fraktionschef FDP.Die Liberalen Emmen, 079 818 80 68

Ramona Gut-Rogger, Einwohnerrätin FDP.Die Liberalen Emmen, 078 861 32 03

